
APPROVATO IL  RENDICONTO DELLA 
GESTIONE ESERCIZIO 2019

Carate Brianza,  3  maggio 2020

Durante i l  Consigl io  Comunale,  tenutosi  mercoled ì  in 
v ia  telematica,  è  stato approvato nei  tempi  ordinari  i l  Rendiconto 

del la  Gestione eserciz io  2019,  nonostante i l  d iff ic i le  periodo
causato dal l ’emergenza COVID-19.

Nonostante la  proroga del  “termine d i  adozione dei  rendicont i  e  dei  b i lanci  d i  eserc iz io”  

re lat iv i  a l l ’anno scorso,  d isposta a  l ive l lo  Nazionale  a  causa del l ’emergenza COVID-19,  i l  Consig l io  

Comunale  in  data 29 apr i le  ha approvato i l  Rendiconto del la  Gest ione eserc iz io  2019. 

I l  consunt ivo del lo  scorso anno ha avuto così  i l  v ia  l ibera nei  termini  ordinar i .  Uno bel  r isultato 

ottenuto grazie  a l l ’ importante lavoro d i  squadra messo in  campo da tutta  l ’Amministraz ione 

Comunale  e  dai  suoi  Uff ic i ,  che s i  aggiunge così  a l la  precedente approvazione del  Bi lancio  

previs ionale ,  avvenuta entro i l  termine del l ’anno per  la  pr ima volta  nel la  stor ia  del  Comune.

I  dat i  contenut i  nel  Rendiconto test imoniano la  prec is ione e  la  lungimiranza del le  scelte  fatte 

nel l ’anno 2019,  d i  fatto  i l  pr imo interamente condotto dal l ’attuale  Amministraz ione.  Risultat i 

posit iv i  che sono evident i  nel l ’att iv i tà  e  nel le  opere messe in  campo per  i l  bene del la  Comunità 

d i  Carate Br ianza. 

Nel l ’ intervento d i  presentazione del  Rendiconto fatto dal l ’Assessore a l  B i lancio  Eleonora  

Fr iger io ,  emerge una s ignif icat iva cresc ita  r ispetto agl i  att i  del  2017 e  2018,  in  part icolar  modo 

per  quel lo  che r iguarda i l  volume dei  res idui  passiv i  e  le  spese del  fondo plur iennale  v incolato. 

Incrementi  che cert i f icano in  maniera concreta e  con i  fatt i  i l  buon lavoro del l ’Amministraz ione 

e  la  grande att iv i tà  messa in  campo nel  2019.



IMPORTANTE AVANZO SULLA TARI  COME PROMESSO IN SEDE DI 
BILANCIO PREVISIONALE 2019

UN MINUTO DI  SILENZIO PER LE VITTIME DEL COVID-19

L’Assessore Fr iger io  ha poi  sottol ineato in  maniera decisa in  aula  come dal  Rendiconto s i  

ev inca f inalmente in  modo chiaro ed inequivocabi le  quel lo  che l ’Assessore stesso aveva p iù  

volte  sostenuto in  d iverse occasioni ,  anche in  Consig l io  comunale .  L’aumento del la  TARI  nel 

2019 era dovuto a l la  necessità ,  imposta dal la  del ibera d i  Consig l io  approvata nel  2016,  d i  dover 

valutare l ’offerta  d i  Gels ia  a  seguito  del la  gara a  doppio oggetto.  Nel  rendiconto s i  legge nero 

su b ianco che la  gest ione ha prodotto un avanzo d i  c i rca  € .  170.00,00 che,  come promesso, 

verrà  rest i tu ito  a i  c i ttadin i .

Un’ importante nota a  margine è  poi  doverosa.  Durante i l  Consig l io  Comunale  non è  infatt i  

mancato un momento d i  raccogl imento fortemente voluto dal  S indaco Luca Veggian  

in  r icordo del le  v i tt ime del  COVID-19.  Un momento solenne,  a  cui  ha fatto seguito  la  presenta-

zione dei  dat i  re lat iv i  a i  cas i  posit iv i  e  dei  serv iz i  specif ic i  messi  in  campo dal l ’Amministraz ione  

Comunale  per  permettere a l la  C ittadinanza d i  r ipart i re  in  massima s icurezza. 



SODDISFAZIONE DA PARTE DELL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE

L’approvazione d i  un Atto fondamentale  come i l  Rendiconto del la  Gest ione del l ’eserc iz io  r i fer i-

to  a l l ’anno scorso,  avvenuto nei  termini  ordinar i ,  è  ovviamente motivo d i  grande soddisfazione 

da parte  del l ’Amministrazione Comunale ,  come dichiarato dal l ’Assessore al  Bi lancio  Eleonora 

Fr iger io :

“Quel lo  d i  questa  sera  è  un momento davvero  importante  per  Carate  Br ianza ,  che  c i  rende orgogl ios i 

e  fe l i c i .  S iamo infatt i  g iunt i  a  questa  approvaz ione graz ie  ad un importante  lavoro  d i  squadra d i  tutt i 

g l i  Uff ic i  Comunal i  che ,  in  un momento d i f f i c i le  come questo ,  hanno saputo comunque svolgere  a l 

megl io  i l  propr io  lavoro ,  fort i  d i  que l la  r iorganizzaz ione attuata  ne l  corso  de l  2019 che sta  qu ind i 

producendo r isu l tat i  p iù  che  pos i t iv i .  Un grande r ingraz iamento va a l l ’Uff ic io  Ragioner ia  gu idato 

dal la  Responsabi le  Raffae l la  D i  Losa ,  a i  nostr i  Rev isor i  che  in  questo  momento d i f f i c i le  hanno segui-

to  l ’Amministraz ione con tempismo,  d isponib i l i tà  e  grande competenza e  a  tutt i  g l i  Uff ic i  comunal i 

che  hanno saputo attuare  con impegno e  attenz ione le  d i rett ive  r i cevute .  S i  t ratta  d i  una seconda 

s ign i f i cat iva  v i t tor ia :  dopo aver  infatt i  approvato  i l  B i lanc io  prev is ionale  antecedentemente  a l la 

f ine  de l l ’anno ,  s iamo r iusc i t i  ad  approvare  anche i l  Rendiconto  ne i  termin i  corrett i ,  nonostante  i l 

per iodo d i  enorme emergenza .  I l  nostro  costante  impegno sta  dando i  suo i  f rutt i :  non so lo  questo 

rendiconto  dà atto  d i  un  b i lanc io  prev is ionale  st i lato  con prec is ione ,  ma anche e  soprattutto  de l la 

grande mole  d i  lavoro  messo in  campo da questa  Amministraz ione per  r ispondere  con forza  a i  b iso-

gni  de i  c i t tad in i  Carates i .  Da u l t imo b isogna sotto l ineare  che ogg i  i  numer i  cert i f i cano e  confermano 

quanto avevamo p iù  vo l te  detto ,  senza essere  credut i :  l ’aumento de l la  TARI  ne l  2019 è  stato  deter-

minato  dal la  necess i tà  d i  confrontare  la  proposta  d i  Ge ls ia  con i l  mercato ,  cos ì  come c i  era  imposto 

dal la  de l ibera  d i  Cons ig l io  Comunale  de l  2016.  Oggi  i l  Rendiconto  conferma che c ’è  un avanzo ,  cos i 

come abbiamo sempre sostenuto  e ,  come avevamo promesso ,  verranno rest i tu i t i  a i  c i t tad in i  carates i  

€ .  170.000,00!”.

“Abbiamo scr i t to  un a l t ro  r isu l tato  stor ico ,  tenendo conto  de l la  dura  s i tuaz ione con cu i  ogni  g iorno 

facc iamo i  cont i .  Se  s iamo r iusc i t i  a  ch iudere  l ’approvaz ione d i  un  Atto  cos ì  importante  è  so lo  graz ie 

a l la  macchina inesaur ib i le  che  c ’è  d iet ro  g l i  Uff ic i  Comunal i ,  che  vogl io  r ingraz iare  per  l ’ impegno e 

la  capac i tà  d i  metters i  in  g ioco  in  un momento cos ì  compl icato .  I  nostr i  Uff ic i  non hanno infatt i  mai 

fatto  mancare  i l  loro  apporto ,  graz ie  a  dediz ione e  profess ional i tà .  -  ha dichiarato i l  Sindaco Luca 

Veggian -  Un r ingraz iamento che r ivo lgo  come sempre a  tutt i  co loro  i  qual i  ogn i  g iorno sono in  pr ima 

l inea per  combattere  questo  maledetto  V i rus”.


